

CLUBES

El Real Betis ficha a dos ejecutivos para reforzar el área deportiva

El club recupera a Miguel Calzado y Pep Alomar para mejorar el rendimiento del primer equipo y de la cantera.

Palco23
25 oct 2017 - 17:47

El Real Betis ficha a dos ejecutivos para reforzar el área deportiva

El Real Betis ha hecho una importante inversión en plantilla durante los últimos dos años, pero quiere depender menos de estos movimientos y más de la cantera. Por ello, el club ha anunciado el refuerzo de la parcela deportiva con la contratación de dos ejecutivos con pasado verdiblanco: Miguel Calzado y Pep Alomar.

El primero se encargará de la captación, mientras que el segundo lo hará de la metodología. La gestión seguirá en manos de Pedro Buenaventura. Son las tres áreas en las que queda dividido el trabajo de la cantera, cuyo responsable último será Lorenzo Serra Ferrer, que se incorporó al consejo de administración hace menos de un año como vicepresidente deportivo.

Estos movimientos se producen tras la constatación del rendimiento que puede generar el fútbol base, tanto con la generación de talento para el primer equipo como con la venta de jugadores a grandes entidades. Sin ir más lejos, el traspaso de Dani Ceballos ha permitido dejar casi a cero la deuda concursal, de manera que se ha liberado capacidad de inversión y ha permitido que se pueda obtener financiación para cuestiones como el estadio.

La inversión en la cantera se ha demostrado rentable, pues el traspaso de Dani Ceballos al Madrid ha permitido dejar casi a cero la deuda concursal

Tal y como ha adelantado hoy *Palco23*, el club andaluz cerró la última temporada en equilibrio presupuestario y un fuerte incremento de su balance, fruto de la ampliación del estadio Benito Villamarín y el mayor gasto en fichajes para conseguir la permanencia en Primera. Para este año, ya se espera una mejora del beneficio neto.

La entidad considera que con los nuevos fichajes “suma a dos profesionales de acreditada experiencia que incidirán en dos aspectos fundamentales: dotar a todos los equipos formativos del Real Betis de un patrón similar de preparación y atraer a la cantera a los mejores jóvenes valores de Andalucía, buscando también futuros profesionales en el resto del país y en el extranjero”. Además, a corto plazo seguirá “ampliando la dotación profesional de su área deportiva con próximas incorporaciones”.

Alomar es licenciado en Educación Física y ha trabajado en el Poblense, RCD Mallorca, Real Betis, FC Barcelona, AEK de Atenas y ha sido director de la Academia de fútbol Baniyas Sport Club en Emiratos Árabes Unidos. Calzado, por su parte, es entrenador de fútbol Uefa B y tiene la titulación de director deportivo por la Federación, además de cursar estudios de Económicas. Ocupó diversos cargos en la cantera y la dirección deportiva del Sevilla hasta 2016, cuando pasó a dirigir la Academia del Málaga.

Quique Setién como primer entrenador y Alexis Trujillo como secretario técnico también tendrán un papel ascendente. El reto de la entidad es “mejorar las prestaciones de nuestros jugadores para lograr la consecución de los objetivos deportivos marcados por el club”, que pasan por volver a competiciones europeas en el medio plazo.